

研磨石を「素材」に活用 自然と人工の調和を目指し商品開発

金属やアクセサリーなどを磨くバレル研磨に用いられる研磨石を製造し、国内シェアの約70%を占める国広産業株式会社(葛城市新村・影石崇代表取締役)は、研磨石を新しい「素材」として活用したスマートフォン用のスピーカーを発売した。「ストーンで世界を彩り豊かに」をビジョンに掲げ、自社で製造した石で、暮らしや生活を豊かにする未来を創造する影石社長に、開発や今後の展開についての話を聞いた。

葛城市 国広産業株式会社



私が中で研磨石以外に、何か新しいものづくりができるのかといふことをずっと考えていました。そうして父が設立しました。しかしそこには、バレル業界やそれを使っている業界の方はほとんど来られなかつたんですが、デザイン家の方に手に取つていただき、「今まで見たことがない素材」「新しい」といった意見をもらいました。

創業の昭和47(1972)年は高度成長期で、大量生産、大量消費という時代の中、この研磨石を作る会社として父が設立しました。

「デザインチームを発足させた狙いは、

いろいろとあります。この他にも研磨の種類はいろいろとありますが、このバレル研磨は、一度に大量処理ができることと、全て同一の品質に仕上げることができるのが特徴です。

酒樽のような形状の容器の中でも研磨するので、バレル研磨と言われています。その容器に研磨石と、磨き量に入れます。そして水を入れて回転させると、中でワークと石が削り合って、表面を処理するという技術になります。

「バレル研磨」というのはどうなものですか。

「ストーンで世界を彩り豊かに」という必要性に気付きました。

「バケツ

私は中で研磨石以外に、何か新しいものづくりができるのかといふことをずっと考えていました。そうして父が設立しました。しかしそこには、バレル業界やそれを使っている業界の方はほとんど来られなかつたんですが、デザイン家の方に手に取つていただき、「今まで見たことがない素材」「新しい」といった意見をもらいました。

まずは市場調査の意味も兼ねて、どういったものが売れるのか、またうちのこの石の素材感がお客様に通用するのか検証してみようという方向から、ガジェットに注目しました。今は誰もがスマホを持っていまして、それならその音楽をう、クラウドファンディングを活用することに繋がりました。

まずは市場調査の意味も兼ねて、どういったものが売れるのか、またうちのこの石の素材感がお客様に通用するのか検証してみようと、そういう意味合いから、クラウドファンディングを活用することに繋がりました。

そこで、このペーパーが音を反射させて外に出してしまったときに、音が籠つて外に出ていかないという仕組みになっています。これが無いと、例えば洞窟内のような、残響的な状況になります。スピーカーとしての機能性をさらに高めていくことが一つのポイントでした。

業界が変わると見え方が変わることにヒントを得て、研磨石の素材を違った切り口でどう生かしていくかと、

「スピーカーを作るとなると

「スピーカーを作るとなると、

「そこで生まれたのが石のスピーカーですか。

「スピーカーの中でも研磨するのに、あまり問題になりません。

から今回のスピーカーを販売させていただきました。

が一番難しく、悩んだところは。

「機能面で工夫されたところは。

社内で意見を出し合いで石で作った置物ではなく、機能性を持たせたものにしようと、そういう方向から、ガジェ

の印象も良くないものにつ張りやギザギザ)といいうのは、デザイン性を損い外

の印象も良くないものにつ張りやギザギザ)といいうのは、デザイン性を損い外

の印象も良くないものにつ張りやギザギザ)といいうのは、デザイン性を損い外

が一番難しく、悩んだところ

でした。

五感に訴えるものづくりを意識して

五感に訴えるものづくりを意識して

五感に訴えるものづくりを意識して

五感に訴えるものづくりを意識して

が一番難しく、悩んだところ

でした。